



ROXY OPENCALL

Mixed Pickles #16



Am 8. & 9. April 2027 findet erneut die Plattform für Tanz- und Performance-kurzstücke statt. Vier Künstler*innen oder Gruppen haben die Möglichkeit, ein Kurzstück von max. 20 Minuten zu zeigen. Bestehendes weiterentwickeln oder etwas vollkommen Neues ausprobieren – alles ist möglich. Das Format richtet sich an Nachwuchskünstler*innen.

WIR BIETEN

- Pauschales Honorar von 1500 CHF pro Person
- 400 CHF Abendgage pro Vorstellung
- Max. 500 CHF für Ausstattung/Reisekosten pro Gruppe
- Dramaturgische und technische Unterstützung
- Austausch mit anderen Künstler*innen
- Professionelle Dokumentation der Arbeiten (Foto und Video)
- Residenz- bzw. Proberäumlichkeiten nach Absprache

BEDINGUNGEN & BEWERBUNG

- Projekte mit maximal 3 Beteiligten
- Verfügbarkeit zwischen dem 5.-9. April 2027 für technische Einrichtung, Generalprobe und zwei Aufführungen
- Bewerbung [hier](#) bis zum 30.09.2026
- Die Auswahl treffen: Sven Heier & Zarah Mayer (ROXY) gemeinsam mit Marie Jeger (Tänzerin und Choreografin)
- Eingaben aus den Bereichen Tanz oder Performance mit Fokus auf Bewegung, sind willkommen. Bewerbungen aus dem Bereich Theater werden nicht berücksichtigt.
- Wir sind interessiert an: Deiner/Eurer Motivation, dem inhaltlichen Hintergrund und dem künstlerischen Ansatz (insbesondere die Bewegungssprache, die ihr untersuchen wollt – Videoskizzen sind erwünscht)

Habt ihr Fragen? Dann schreibt uns an call@theater-roxy.ch

**WIR FREUEN UNS
AUF EURE BEWERBUNG!**

On April 8th & 9th 2027 the platform for dance and performance short pieces takes place again. Four artists or groups get the possibility to show a piece of max. 20 minutes.

Develop something further or try something completely new – everything is possible. The format addresses emerging artists..

WE OFFER

- flat fee of 1500 CHF per person
- 400 CHF evening fee per performance
- max. 500 CHF per group for material/travel costs
- dramaturgical and technical support
- exchange with other artists
- professional documentation of the pieces (photo and video)
- Residency / rehearsal rooms upon agreement

CONDITIONS & APPLICATION

- projects with max. 3 participating people
- availability between 5. and 9. of April 2027 for technical set up, general rehearsal and two shows
- application [here](#) until September 30th 2026
- the selection will be done by Sven Heier & Zarah Mayer (ROXY) together with Marie Jeger (dancer and choreographer)
- Project submissions in dance or performance with a focus on movement, are welcome. Applications from the theatre field will not be considered.
- We are interested to read about: your motivation, the content background and our artistic approach (particularly to the movement language you want to explore – video material is welcome)

For questions, write to call@theater-roxy.ch

**WE ARE LOOKING FORWARD TO
YOUR APPLICATION!**